



LE PRÉSIDENT FRANÇOIS HOLLANDE REND HOMMAGE AU OFFOFF ET À LA BASE

Ce dimanche 15 Juillet, le Président François Hollande s'est rendu en Avignon afin de rendre hommage au travail exceptionnel, en terme de culture, produit par La Base et Lad'AM Editions. Il faut savoir que le président est abonné à la newsletter de La Base depuis plus d'un an et a, à plusieurs reprises, émis le souhait de devenir contributeur... C'est un tweet anonyme qui l'en a dissuadé et l'a finalement décidé de continuer sa carrière politique.

Grand bien lui en a pris, puisque, comme chacun le sait, en ne devenant pas contributeur de La Base, cela lui a permis de devenir président de la République. Cependant, le président a tenu à rendre hommage aux actuels contributeurs en leur assurant de sa reconnaissance. Il s'est donc rendu en Avignon, en compagnie de quelques membres du gouvernement, dont la ministre de la culture habilement dégui-

sée, ainsi que de sa compagne qui a eu quelques difficultés à entrer dans son masque...mais l'intention y était!

Hélas, quatorze fois hélas, le président s'est trompé de jour et s'est rendu sur les lieux le 15 au lieu du 14... Cela démontre bien que tout individu normal peut se tromper...

DES HOMMAGES À TOUS LES ÉTAGES

Pour la deuxième édition du offOff, le festival «In» a décidé, lui aussi, de célébrer les contributeurs de La Base en calquant son affiche officielle sur la représentation des «aboyeurs» patentés du offOff...



Lou Vicemaska et Angel Michaud, aboyeurs officiels du offOff 2012



DANS LA BASE ON LIBÈRE TOUT

◀ Jonny Fitch, Blaise Azerty, Mila Esperanza et Angel Michaud.



LE JEU DU FESTIVAL OFFOFF



Lequel de ces nez rouges appartient à Angel Michaud ?
...2012 nez rouges à gagner

www.ladam.eu